



Fraktion B . 90/Die Grünen
im Gemeinderat Stadland
Elke Kuik-Janssen (Fraktionsvorsitzende)

Rodenkirchen, den 06.02.2022

Gemeinde Stadland
Bürgermeister Harald Stindt
Am Markt 1
26935 Stadland

Sehr geehrter Herr Stindt,

die Aula des Schulgebäudes Schwei wird täglich, seitens der Schule, für verschiedene Angebote genutzt und dient zu Schulbeginn als Aufenthaltsraum für freie Verfügungszeit.

Die Kinder spielen in dieser Zeit dort. Es gibt Bücher zum Lesen, Spiele und ähnliches. Während der Unterrichtszeit finden dort auch Unterrichtseinheiten statt.

Außerhalb der Corona Pandemie finden dort Feiern und andere Veranstaltungen statt.

Der Lärmpegel ist enorm hoch in diesem Raum bei der Nutzung von vielen Personen.

Die einzelnen Klassenräume wurden in der Vergangenheit mit entsprechendem Schallschutz ausgestattet.

Es gibt einen gültigen Ratsbeschluss, wo die gemeindlichen Einrichtungen wie Kindertagesstätten und Schulgebäude mit Schallschutz versehen werden sollen.

In der Aula des Schulgebäudes Schwei ist das jedoch bisher noch nicht geschehen.

Im Schulgebäude Schwei sind die Lichtkuppeln in der Aula im Jahr 2019, auf Grund von Schimmelbefall, erneuert worden.

Die Renovierung der alten Holzdecke sollte zeitnah folgen. Zeitgleich sollte ein Lärmschutz kommen.

Es hat immer mal wieder Probleme mit der Dichtigkeit der Lichtkuppeln gegeben und es ist Wasser eingedrungen.

Da bisher noch keine weiteren Renovierungsarbeiten erfolgt sind, ist anzunehmen, dass der Schimmel sich auch unter der Holzdecke befindet.

Schimmel ist gesundheitsgefährdend und inakzeptabel.

Wir bitten daher die Verwaltung in Absprache mit dem Bauamt entsprechende Mittel im Haushalt 2022 zur Deckensanierung bereit zu stellen, um eine zeitnahe Sanierung der Decke durchzuführen.

Die Eltern haben bereits mehrfach auf den gesundheitsgefährdenden Zustand der Decke hingewiesen und es wurde seitens der Bauamtsleitung (Frau Walter) zeitnahe Abhilfe (2019) zugesagt.





Das Oberlicht im Flur des Lehrerzimmers ist nicht gemacht worden. Hier gibt es ein aktuelles Foto.

Die Elternschaft möchte auf die Dringlichkeit der Maßnahme verweisen.

Mit freundlichen Grüßen,

i.A. Andrea Arens